

Sens de Salsepareille.

Toute salsepareille est salsepareille. C'est vrai. De même que tout thé est thé, toute farine est farine. Mais les qualités diffèrent. *Vous voulez la meilleure.* Il en est ainsi pour la salsepareille. Il y a différentes qualités. Vous voulez la meilleure. Si vous vous connaissiez en salsepareille aussi bien que vous vous connaissez en thé et en farine, ce serait chose facile de déterminer la qualité. Mais vous ne vous y connaissez pas. Comment le pourriez-vous? Quand vous allez acheter un article dont vous ne connaissez pas la valeur, vous choisissez une ancienne maison et vous avez confiance en son expérience et sa réputation. Faites ainsi quand vous achetez de la Salsepareille.

La Salsepareille d'Ayer est connue depuis 50 ans. Votre grand-père a pris de la Salsepareille d'Ayer. C'est une médecine de bonne réputation. Il y a beaucoup de salsepareilles — mais seulement une vraie, celle d'Ayer. Elle guérit.

Un barbier du régiment à un conscrit qui se plaint de quelques accrocs à sa figure :

— Tu as le toupet de bougonner ! C'est bien plutôt moi qui devrais aller me plaindre au colonel que tu as un piton qui ébrèche tous mes rasoirs.

A TOUT SEIGNEUR TOUT HONNEUR

Pour les affections de la gorge et des poumons, le *Baume Rhumal* est le remède par excellence. Partout 25 la bouteille 15

LISEZ

"Le Monde Canadien"

LA GRANDE REVUE HEBDOMADAIRE

12 PAGES, GRAND FORMAT

Publie toutes les semaines . . .

Articles de Fonds par des écrivains distingués ; Plusieurs Gravures d'actualité et des Nouvelles de Tous les Pays

Abonnement

POUR LA VILLE ET LA CAMPAGNE

\$1.00 PAR ANNÉE

UNE PIASTRE PAR ANNÉE, avec le *bois* sur une collection de chromo-lithographies, portraits de Carlier, Lafontaine, Morin, Mgr Bruchési et autres sujets. Voir notre annonce de primes dans le numéro du *Monde Canadien* de cette semaine.

Redaction, Administration et Ateliers

No 75 Rue St-Jacques, Montréal

G. A. NANTEL, Editeur-Propriétaire.

J. A. CARUPEL, Administrateur.

Une Recette par Semaine

Pour nettoyer les gants de peau, on conseille de les humecter d'abord légèrement, puis de les tendre doucement sur une main de bois de bon format : on les nettoie alors avec une éponge trempée dans du benzol ou de l'huile de térébenthine récemment rectifiée. Il ne faut pas craindre d'employer du liquide, en égouttant l'éponge au fur et à mesure qu'elle a pris une partie de la graisse enlevée du gant. Quand le nettoyage est fini, on laisse sécher sur la main, puis on retire le gant et on le suspend dans un courant d'air jusqu'à ce qu'il ne sente plus rien.

B. DE S.

TRIO DE PROVERBES

Le saint de la ville n'est point adoré.
×
Ne fais pas un trou pour en boucher un autre.
×
A la Saint Rémy, perdreaux sont perdrix.

SANCHO PANÇA.

Deux petites annonces d'échappées à la quatrième page d'un journal :

"Jeune dame artiste désire donner des leçons de piano à modiste en échange de chapeaux."

Simple échange de talents... C'est égal, le règlement des factures de la modiste en doubles-croches sera peut-être un peu pénible, si on veut arriver à une estimation exacte.

Passons à la seconde annonce. Cette fois, il ne s'agit pas seulement de leçons de piano, mais du piano lui-même :

"On demande un piano en échange de travaux dentaires."
Mon Erard pour un râtelier !

**

B. Branchu, roi des raseurs, à son ami Maboulard, après une interminable conversation :

— Les dictionnaires bibliographiques fourmillent d'erreurs ! Ainsi, il en est un qui me fait naître en 1851 au lieu de 1854

Maboulard, obsédé :
— Et... en quelle année vous fait-il mourir ?

QUEL REPROCHE

Une mère doit se faire lorsqu'elle voit son seul enfant mort, quand on lui apprend qu'une seule dose de *Menthol Soothing Syrup* lui aurait sauvé la vie.

Le *Menthol Soothing Syrup* est en vente partout 25 la bouteille.

CELA VAUT MIEUX



Voilà un homme qui se moque de son ami parce qu'il s'est acheté des effets neufs pour les fêtes. Cela vaut mieux pourtant que de s'alcooliser. Dans ce dernier cas, il faut aller compter ses peines au Dr Guilbault, 313 rue Amherst, ou à Mr J. H. Chasles, 513 Avenue Laval.

Mme SAMUEL DUBOIS

Après plusieurs années de Souffrances est complètement Guérie par les

PILULES ROUGES DU Dr CODERRE

Les Pilules Rouges du Dr Coderre continuent à guérir les femmes dans toutes les parties du Canada et des Etats-Unis ; il nous arrive les plus hautes et les plus honnêtes recommandations pour ce Grand Remède.

Les Pilules Rouges sont le remède du Dr Coderre pour les maladies des femmes seulement. Elles ne guérissent pas tous les maux, mais elles guérissent radicalement les maladies des femmes elles sont garanties par l'usage qu'en ont fait les milliers de femmes et les jeunes filles. Elles régissent l'estomac, les intestins, le sommeil et l'appétit. Elles excitent l'appétit, facilitent la digestion et guérissent la dyspepsie. Elles font disparaître les pâles couleurs on refaisant le sang. Elles guérissent les pertes blanches, le bon mal, les tiraillements dans les hanches, les douleurs périodiques, le mal de reins le mal de côtes, guérissent le battement de cœur si commun chez les jeunes filles faibles en sang, font disparaître les étourdissements, le mal de tête. Les femmes sur le point de l'âge ne sauraient prendre un meilleur remède. Elles sont absolument certaines d'être guéries si elles les prennent suivant la direction.

Femmes et jeunes filles pourquoi souffrir plus longtemps ; guérissez-vous de toutes vos maladies qui vous rendent malheureuses, prenez les Pilules Rouges du Dr Coderre, comme Mme Samuel Dubois qui certifie comme suit :

"J'étais très malade et très faible quand j'ai commencé à prendre les Pilules Rouges du Dr Coderre, j'ai souffert du beau mal durant sans les pertes blanches, le mal de reins et le mal de côté, douleurs dans le bas ventre, la constipation et les irrégularités, me faisais beaucoup souffrir. J'étais très nerveuse, j'avais mal à la tête, souvent étourdie, j'avais aussi des palpitations de cœur, les pieds et les mains toujours froids. Il y a à peu près un an, j'ai eu les fièvres typhoïdes, aussi la diphtérie, j'ai été soignée par deux des meilleurs médecins d'Ontario ils semblaient ne pouvoir comprendre ma maladie, parce qu'ils ne purent me guérir. Il y a à peu près trois mois j'ai commencé à prendre les Pilules Rouges du Dr Coderre. Elles m'avaient été fortement recommandées. Après en avoir pris une boîte j'ai écrit à votre médecin spécialiste pour avoir une consultation. Il m'a écrit une bonne lettre, me donnant beaucoup d'avis que j'ai suivis avec beaucoup d'attention. Je suis heureuse de vous dire qu'aujourd'hui je suis complètement guérie. Je ne souffre plus du tout. J'ai engraisé et mes couleurs sont revenues. Je suis bien heureuse et je vous remercie beaucoup. Je suis contente de vous donner mon témoignage. Je n'ai rien dit dans ma lettre qui n'était pas vrai."

Mme SAMUEL DUBOIS, Spanish River, Ont.

La maladie de Mme Dubois en représente des milliers qui comme elle peuvent être guéries, ne vous découragez pas si une ou deux boîtes de Pilules Rouges du Dr Coderre ne vous guérissent pas, donnez le temps au remède d'agir, vous ne pouvez pas vous attendre, en quelques jours de traitement, à pouvoir guérir une maladie qui dure depuis des années et qui par un long temps est devenue très grave. Ne cessez jamais de prendre les Pilules Rouges avant de consulter notre médecin spécialiste.

Vous pouvez consulter notre médecin spécialiste absolument pour rien, en lui écrivant une description complète de votre maladie, ne lui cachez rien, il répondra à toutes vos lettres avec beaucoup d'attention, et vous donnera un grand nombre de conseils qui hâteront beaucoup votre guérison.

Adresser votre lettre au "Département Médical, boîte 2306, Montréal." Notre médecin seul ouvrira votre lettre et la tiendra confidentielle.

Faites un effort pour vous guérir. Prenez les Pilules Rouges du Dr Coderre consciencieusement, consultez notre médecin spécialiste, suivez bien ses conseils et vous verrez les symptômes de votre maladie disparaître les uns après les autres, jusqu'à ce que vous soyez parfaitement guérie.

Déclarez vous des imitations des Pilules Rouges du Dr Coderre, il y en a. Les véritables Pilules Rouges du Dr Coderre sont toujours vendues en petites boîtes de bois, contenant 50 Pilules Rouges, jamais autrement. Déclarez-vous du marchand qui dira que d'autres Pilules sont aussi bonnes. Ces Pilules ne sont pas les Pilules Rouges du Dr Coderre, déclarez-vous-en. Nous sommes les seuls connaissant le secret des vraies Pilules Rouges du Dr Coderre et nous les vendons en boîtes seulement. Ne vous laissez point induire, envoyez-nous 50 cts en estampilles ou \$2.50 en mandat postal ou par lettre enregistrée pour 6 boîtes, vous recevrez par la maille les véritables Pilules Rouges du Dr Coderre, celles qui vous guériront. Nous les envoyons partout aux Etats-Unis et au Canada.

Adresser

Cie Chimique Franco-Américaine,

Département Médical,

Boite Postale 2306.

MONTRÉAL, Can.

Deux médecins aliénistes causent d'un homme qu'ils regardent, dès à présent, comme un client probable...

— En somme, dit l'un, employant l'expression scientifiquement consacrée, c'est un candidat à la folie.

— Oui, appuie l'autre... et je crois même qu'il sera élu au premier tour.

**

Deux ivrognes titubaient dimanche soir sur la rue.

— Pisque j' te dis que c'est moi qui paye.

— Non, j'ai trop bu.

— Malheur ! Ces pas un homme ! C'as pour du canon.

— Quel est, pour un opticien, le comble de la chance ?

— Voir sa femme mettre au monde deux jumelles.

GUERIE AVEC DEUX BOUTEILLES

Montréal, P. Q., 20 Oct. 1896.

Roy & Boire Drug Co. — M'étant servi de votre *Sirope Menthol* pour un cas de Bronchite et toux qui me faisait beaucoup souffrir depuis plusieurs années, je suis heureux de pouvoir certifier que l'usage de deux bouteilles m'a parfaitement guérie. C'est avec plaisir que je le recommande au public.

Mme A. Rogers,

Epicurio, 503 Amherst.

Le *Menthol Cough Syrup* est en vente partout, 25 cts la bouteille.